



# 22 NEUE SCHULSANIS !

## Die GSE hat neue Schulsanis

Am Wochenende vom 12.02. & 13.02.2022 begann die Ausbildung der neuen Schulsanitäter\*innen an der GSE. Die Schüler\*innen lernten in ihrer Freizeit unter Coronabedingungen sowohl in Präsenz als auch digital, wie erste Hilfe zu leisten ist und Schulsanitäter\*innen arbeiten.

Am 03.03.2022 wurde dann nach einem weiteren Ausbildungstag die Ausbildung von allen erfolgreich abgeschlossen. Durch die zahlreichen Fallbeispiele von Herrn Rüggeberg, Ausbilder der Malteser, lernten die Sanis, wie sie in verschiedenen Situationen reagieren müssen, Protokolle zu führen sind und eine Übergabe an den Rettungsdienst abläuft.

**Herzlichen Glückwunsch an alle Schulsanitäter\*innen für die bestandene Ausbildung!**